

Richard Kalinoski

Richard Kalinoski - in Wisconsin, wo er auch heute noch lebt, geboren und aufgewachsen - gründete bereits als Student eine Theatergruppe und inszenierte mit ihr sein erstes Theaterstück. Seit 1968 entstanden mehr als zwanzig Stücke, die alle aufgeführt sind. *Beast on the Moon* erlebte seine Uraufführung 1996 im Rahmen des Humana Festival of New American Plays in Louisville. Im selben Jahr gewann es den Osborn Award. Es folgten Produktionen in Toronto, London, Buenos Aires und Lausanne.

Theaterstücke

Beast on the Moon

Uraufführung:

12.03.1995 | Actors Theatre of Louisville, Kentucky

Regie: László Marton

Deutschsprachige Erstaufführung:

11.09.1999 | Schillertheater NRW, Wuppertal

Regie: Markus Dietz